

REPORTER

Komitmen Polsek Cikedung Dalam Mencegah Gangguan Kamtibmas Melalui Patroli Strong Point

Indramayu1 - CIKEDUNG.REPORTER.CO.ID

Feb 11, 2024 - 19:07



Indramayu,- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) berupa patroli Strong Point di wilayah hukumnya. Minggu (11/2/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas, termasuk tawuran, genk motor, kejahatan C-3 (Curat, Curas dan Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata, menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di lingkungan masyarakat.

"Kegiatan patroli Strong Point ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah kita. Kami berkomitmen untuk terus melakukan upaya pencegahan dan penindakan terhadap pelanggaran-pelanggaran hukum," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selain itu, Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan secara intensif dan rutin guna memantau dan mengidentifikasi potensi gangguan kamtibmas.

"Kami terus melakukan patroli secara intensif untuk memantau kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cikedung. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan tenteram," tambahnya.

Kapolsek juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat agar selalu waspada dan melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib. Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," tutur Kapolsek.

Kapolsek berharap dengan kegiatan patroli Strong Point ini dapat memberikan dampak positif dan memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan patroli Strong Point ini, dapat memberikan dampak positif dan meningkatkan rasa aman serta nyaman bagi seluruh masyarakat Polsek Cikedung," pungkasnya.